

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 11. Februar 2009

Kindermaskenball der KJG

Hallo Kinder, es ist wieder soweit. Wie in jedem Jahr veranstaltet die KJG Zellhausen traditionell ihren Kindermaskenball.

Dazu seid Ihr alle natürlich recht herzlich eingeladen.

Zwischen 15 und 18 Uhr erwartet Euch am Faschingsfreitag, 20.02.2009, im Pfarrheim Zellhausen ein kunterbuntes Rahmenprogramm, welches wieder einige Überraschungen für Euch beinhaltet.

So wird auch in diesem Jahr wieder das schönste Kostüm durch das Zellhäuser Prinzenpaar prämiert.

Bei Tanz, Spiel und Spaß könnt Ihr also wieder ein paar schöne Stunden verbringen.

Also schnell Eure Freunde informieren und auf zum KJG Kindermaskenball.

Die KJG Zellhausen würde sich sehr über Euer Kommen freuen.